
Bonjour à toutes et à tous ! Le Budapest Rally c'est 2200 km de voyage de Paris à Budapest, parsemés de
défis, de paysages exceptionnels et de rencontres, voilà ce qu'il manquait à nos vies ! Nous sommes Eva et
Morgane, deux super copines et pilotes, et nous avons créé l'équipage HBO (Hormigas Box Office) pour
participer à cette aventure folle ! Nous avons vraiment hâte de partir sur les routes d'Europe mais avant
d'être sur la ligne de départ nous avons besoin de nous préparer et surtout de nous organiser. Cette
organisation passe notamment par la prévision de notre budget. Et c'est là que vous pouvez nous aider !
Voici ce que nous prévoyons pour notre trajet aller : - Carburant : 350 € - Péages et passages aux frontières :
150 € - Nourriture : 80 € - Extra (panne, imprévus) : 100 € Vous ne pouvez pas nous aider financièrement ?
Aucun problème ! Vous pouvez partager cette cagnotte ou tout simplement en parler autour de vous ! Merci
pour votre soutien ! Eva & Morgane --- Hello everyone ! The Budapest Rally it's 2200 km of travel from Paris
to Budapest, peppered with challenges, exceptional landscapes and encounters, this is what our lives
missed! We are Eva and Morgane, two super friends and pilots, and we have created the HBO crew
(Hormigas Box Office) to participate in this crazy adventure! We can't wait for driving on the roads of Europe
but before being on the starting line we need to prepare and especially to organize this trip. The forecast of
our budget is the more important. And this is where you can help us! Here's what we're planning for our
journey: - Fuel: 350 € - Tolls and border crossings: 150 € - Food: 80 € - Extra (breakdown, unforeseen
events): 100 € You can't help us financially? No problem! You can share this pot or just talk about it around
you! Thank you for your support! Eva & Morgane
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